



Jahresabschlussfeier mit Ehrungsabend am 29. November 2025

Am 29. November 2025 fand unsere traditionelle Jahresabschlussfeier mit Ehrungsabend statt. Rund 60 Teilnehmer nahmen an der Veranstaltung teil, die den idealen Rahmen bot, um das Jahr in geselliger Atmosphäre ausklingen zu lassen.

Der Abend begann um 16:30 Uhr mit einem festlichen Sektempfang, bei dem die Gäste herzlich begrüßt wurden. Die Teilnehmer nutzten die Zeit für angeregte Gespräche.



Beim beliebten Nikolausschießen musste in diesem Jahr improvisiert werden. Geplant war ursprünglich ein Blasrohrschießen, das jedoch aus organisatorischen Gründen kurzfristig abgesagt werden musste. Dank der spontanen Unterstützung unserer Bogenabteilung konnte das Nikolausschießen dennoch stattfinden. Ein herzliches Dankeschön an die Mitglieder der Bogenabteilung für ihren großartigen Einsatz! Die Teilnehmer waren auch dieses Mal begeistert von der Möglichkeit, ihre Treffsicherheit mit Pfeil und Bogen zu testen. Das Schießen bereitete allen viel Freude.



Auch das traditionelle Quiz durfte nicht fehlen. Mit neuen Fragen wurde es von Claudia und Dominik Egner mit viel Engagement durchgeführt. Das Quiz forderte das Wissen der Teilnehmer heraus und sorgte für Spannung und gute Stimmung. Die Entscheidung über den Sieg fiel erst in einem Stechen.

Die Jugendabteilung bot leckere, selbstgebackene Gebäckspezialitäten an, von denen sich die Gäste gegen eine freiwillige Spende bedienen konnten. Der Erlös kam vollständig der Jugendkasse zugute – ein wertvoller Beitrag zur Unterstützung der Nachwuchsarbeit.



Zu Beginn der Ehrungen ergriff Oberschützenmeister Thomas Klink das Wort und dankte den Mitgliedern für das erfolgreiche Jahr. Zuerst wurden die langjährigen Mitglieder geehrt, die mit ihrer 40-, 50- oder sogar 60-jährigen Treue eine wichtige Stütze des Vereins sind.



Großen Anklang fand auch die Anerkennung aller Mitglieder, die den Verein in ihrer Freizeit tatkräftig unterstützt oder bei den Umbaumaßnahmen mitgeholfen hatten.



Anschließend begann die feierliche Ehrung der Mitglieder für ihre sportlichen Erfolge im vergangenen Jahr. Den Auftakt machte die Gewehrabteilung, die ihre erfolgreichen Schützen auszeichnete.



Zwischenzeitlich standen auch die Ergebnisse des Nikolausschießens fest: Frank Alter gewann knapp vor Wolfgang Renz.



Bernd Strubel führte die Ehrungen mit der Jugendabteilung fort. Die Jugendabteilung befindet sich weiterhin auf Erfolgskurs; die jungen Schützinnen und Schützen sind mit großem Ehrgeiz und viel Freude dabei. Ihre Leistungen können sich sehen lassen – Erfolge auf Landes- und sogar Bundesebene unterstreichen eindrucksvoll die starke Entwicklung des Nachwuchses.



Es folgten weitere Ehrungen der Mitglieder der Bogen-, Pistolen-, GK-Gewehr- und BDS-Abteilung.





Auch die Sieger des Vereinsquiz wurden gebührend gefeiert.



Die Jahresabschlussfeier 2025 war ein voller Erfolg. Sie bot eine gelungene Mischung aus Sport, Genuss und Gemeinschaft. Besonders die Ehrungen sowie die gemeinschaftlichen Aktionen wie das Quiz und das Nikolausschießen trugen zu einer festlichen und herzlichen Atmosphäre bei.

Ein großes Dankeschön gilt allen Organisatoren, Helfern und Unterstützern, die mit ihrem Engagement diese Feier ermöglicht haben. Mit Blick auf die vielen schönen Erlebnisse dieses Jahres blicken wir voller Vorfreude auf 2026.

VS - Dezember 2025